



On ne naît pas citoyen, on le devient ...

publié le 09/03/2021 - mis à jour le 01/04/2021

Les mardis 23 février et 9 mars, la mairie de Saint-Savinien a ouvert ses portes aux élèves de 6ème du Collège. Cela fut l'occasion d'une rencontre avec M.Godineau, ayant entre autres responsabilités celle de maire de Saint-Savinien-sur-Charente et avec Mme Gaillard, première adjointe au maire.

Dans le cadre de la salle du Conseil Municipal, les élèves ont d'abord assisté à une présentation de la commune et de son fonctionnement avant de pouvoir poser toutes leurs questions à Monsieur le maire.

Les élèves, les élus tout comme les enseignants ont apprécié l'entrevue et la qualité des échanges.

Nul doute que le Collège sollicitera de nouveau la Mairie de Saint-Savinien pour construire conjointement les citoyens en devenir de la commune.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.